

Sisir Terminal 3 Bandara Soetta, Polisi Imbau Masyarakat Jaga Barang Bawaan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTAWAN.ORG

Apr 6, 2026 - 12:16



TANGERANG - Area kedatangan dan keberangkatan internasional di Terminal 3 Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) disisir personel gabungan pada Senin (6/4) siang.

Kapolsubsektor Terminal 3 Ipda Ridwan R Hasibuan menjelaskan, patroli itu bertujuan untuk menciptakan kamtibmas kondusif serta rasa aman masyarakat di Bandara Soetta.

Menurut dia, pada patroli yang digelar mobile dan dialogis tersebut pihaknya menerjunkan personel gabungan dari unsur TNI-Polri, Avsec serta Sekuriti.

Imbauan Kamtibmas

Pada kesempatan itu pihaknya mengimbau para pengguna jasa penerbangan untuk menjaga barang bawaan masing-masing agar tidak tertukar, atau ketinggalan.

Selain itu, pihaknya juga berpesan untuk senantiasa berhati-hati saat bertransaksi di anjungan tunai mandiri (ATM) center, seperti tidak memberikan nomor PIN atau kartu ATM kepada orang lain.

Bila masyarakat melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melaporkan ke petugas kepolisian terdekat, atau menghubungi call center 110 Polresta Bandara Soekarno-Hatta.

Lebih lanjut ia juga mengingatkan masyarakat untuk bijak dalam bermedia sosial serta tidak mudah terprovokasi dengan informasi yang belum tentu kebenarannya.

"Mari bersama-sama kita ciptakan kamtibmas kondusif di lingkungan masing-masing. Kamtibmas kondusif, masyarakat produktif," kata pria yang akrab disapa Robin itu.

Terakhir, ia mengimbau masyarakat untuk tidak menerbangkan layang-layang, drone, di seputaran Bandara Soetta lantaran dapat mengganggu proses penerbangan pesawat terbang.

"Sampai saat ini situasi kamtibmas di Terminal 3 Bandara Soekarno-Hatta dalam keadaan aman kondusif. Arus penumpang pesawat dan kendaraan terpantau ramai lancar," tandasnya.

Apresiasi Masyarakat

Andi, pengguna jasa penerbangan mengapresiasi patroli gabungan tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi masyarakat di Bandara Soekarno-Hatta.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta, kami merasa aman dan nyaman beraktivitas di sini," kata pria yang mengaku baru tiba dari Singapura dan sedang menunggu jemputan tersebut. (Humas).